



大崎市立古川北小学校  
学校だより 新年号

# よつば

令和6年1月12日 第11号

## 教育目標

やさしく かしく しなやかに生きる子どもの育成

【命を大事にすることを基本に】

- ◎思いやりのある子ども（人やものを大切にする力）
- よく考える子ども（自分の考えをもち、表現する力）
- ねばり強い子ども（チャレンジし続ける力）



校木 ケヤキ

## あけましておめでとうございます！

【1/9(火)全校集会 校長講話より】

（朝会の冒頭に、能登半島地震への哀悼の意を表し黙祷）

あけましておめでとうございます。今年は辰年です。竜のような力強さで、いろいろなことに挑戦し目標を達成できるように頑張ってもらいたいと思います。

さて新年に入っているいろいろなことが起きています。元日に起きた石川県能登半島地震では、多くの被害が出ました。被害状況のニュースを見るだけで心が痛みます。飛行機の衝突事故や火事もありました。各地でいろいろな災害が起きました。身近に起きている感じはしていない人もいるかもしれませんが、当たり前前に過ごしている今の生活が、突然送れなくなることが、私たちにもいつ起こるか分かりません。

みなさんには、日々感謝する気持ちを持って生活してほしいと思います。友達と一緒に遊ぶこと、毎日勉強できること等、当たり前前の生活を感謝の気持ちを忘れずに、友達に優しくしてあげたり、「ありがとう」を言ったり、できるといいですね。もちろん一緒に生活している家族の人たちへの感謝の気持ちも忘れないでください。

これから3月までは、次の学校・学年に進学・進級する大切な準備期間です。目標をしっかりと持って、明日からの生活に生かしていきましょう。

### 【全校児童への紹介】

- ① マラソンを頑張った人たちがたくさんいます。みなさんへ賞状を渡しますが、今日は代表して、たくさん走った2年生の小野寺和花さんを表彰します。（ステージ上で表彰）
- ② メジャーリーガーの大谷選手から、グローブを寄贈していただきました。「このグローブを学校で共有し、野球を楽しんでもらうために、私からの個人的なメッセージを学校の子供たちに伝えていただければ幸いです。野球しようぜ！」という、手紙も届いています。サイン入りのグローブです。全員で、一度は触ってみてくださいね。



## あはついっぱい学校の！

本校の教育目標の1つに「児童の挨拶が良いこと」を掲げ、教職員一同で日々指導に当たっています。学年を問わず、登下校時に気持ちの良い挨拶ができる子供たちがたくさんいます。

今年も元気の良い挨拶が校舎中に響く学校を目指しますので、御家庭でもどうぞ御協力をお願いいたします。

### インフルエンザ等感染予防と感染拡大防止のために

大崎市内の感染状況は、インフルエンザと咽頭結膜熱（プール熱）が依然として警戒レベルが続いています。

【体調管理のお願い】

登校前に丁寧に健康観察をしていただき、発熱等の普段と異なる症状が見られる場合は、無理には登校させず自宅で療養させてください。



## 1月の主な行事予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	月	元日	17	水	アレルギー対応面談 ALT
2	火		18	木	↓
3	水		19	金	SC 来校
4	木	仕事始め	20	土	
5	金		21	日	
6	土		22	月	ALT 給食祭り ↑
7	日		23	火	職員会議 ことばの教室学習参観(22~26)
8	月	成人の日	24	水	ALT 幼保小連絡会① ↓
9	火	お話朝会(4校時限) 安全点検日	25	木	
10	水	入学準備委員会	26	金	薬物乱用防止教室(6年) SC 来校 ↓
11	木		27	土	
12	金	SC 来校	28	日	
13	土		29	月	ALT 校内書きぞめ展(~2/2) ↓
14	日		30	火	
15	月	ALT 委員会活動⑨	31	水	ALT 幼保小連絡会② ↓
16	火	ALT 卒業準備委員会			

### ◆体力・運動能力を高め、健康を守ろう(毎日運動する習慣を付けよう)

宮城県の子供たちの体力・運動能力がこの3年で更に低下し、コロナ前の水準まで引き上げなければなりません。そこで冬期間ではありますが、運動時間(1日60分以上を目安)をつくり、体力・運動能力を向上させ健康を維持させたいと考えています。運動時間をつくるために、体育の学習以外にも様々な工夫をしていきますので、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

【朝・業間時間】○登校時に徒歩の時間を確保する。(徒歩範囲の拡大等) ○マラソンや縄跳び等の運動時間を設定する。

【授業時間】○家庭でもできる補強運動や課題を提示する。(ストレッチ縄跳び, ダンス, グーパー運動等)

【放課後】○外遊びの時間や放課後運動の時間を設定する。

(ボール運動, 鉄棒, 学級で長縄跳び, web 縄跳びに挑戦する等)

【下校後・休日】○授業で示された課題に取り組む。

(縄跳びの動画を見ながらのダンス, 柔軟運動やストレッチ等)

○親子で運動する。(キャッチボールやウォーキング, 室内での風船バレー等)

○スポーツ少年団, 地域のスポーツ団体で運動する。



### \*冬季スクールバスの運行について

今年は暖冬傾向ではありますが、今後、気候や道路状況によっては遅れが生じることが予想されます。

つきましては、以下の点について御承知いただき、児童の安全な登下校に御協力くださいますようお願いいたします。

#### ○バス乗車マナーについて

バスの安全運行, 規範意識醸成に欠かせないバス乗車時のマナー。学校では、乗降時には運転手さんへ挨拶する, 座席の移動はしない, 運転手・バスリーダーの言うことを守る等を指導しています。冬場は雪道でバスがスリップしたり, バス車内もぬれて滑ったりすることが考えられます。御家庭でも, お子さんへ具体的な危険場面のお話をしていただき, お声掛けと御指導をお願いいたします。

#### ○バス運行状況

大雪が降ったり, 路面が凍結したりした場合, 方面によっては「バス停留所」への到着時刻が遅れることが予想されますが, 学校では, バス移動中の運行状況について, 即時に把握することは困難です。バス会社や市教委から, 安全輸送に支障が生じた連絡があった場合や, 大幅に到着が遅れていると連絡があった場合は, ただちにメール配信でお知らせいたします。

【学校だよりについて】 前号でもお知らせしたとおり, 学校だより「よつば」を, 試行期間として来月から学校メール「e メッセージ」で発行することといたします。保護者の皆様には, 御理解をいただけますようお願いいたします。なお, 従来どおり学校 HP でも御覧になれます。